

学校教育目標：自ら考え本気で学ぶ子 明るく思いやりのある子 元気でやりぬく子



本気

一人一人の瞳が輝き、磨き合い・高め合いながら、伸びる喜びを味わえる学校

春日部市立正善小学校
学校だより 7月号
令和3年度 No.4
令和3年 6月28日
全校児童数 388名

東京オリンピック・パラリンピック開催

校長 窪田 忍

東京オリンピック・パラリンピックが7月23日から開催されます。観客数を制限しての開催が、正式に決まりました。世界各国の人たちにも実際に日本に来て見ていただきたい気持ちはありましたが、現コロナ禍では致し方ありません。それでも、唯一無二の大会でありますオリンピック・パラリンピックがこの日本で開催されるということは、とても素晴らしいことだと思います。

感染対策をしっかり行い、歴史に残る東京オリンピック・パラリンピックにしてほしいと思います。世界超一流のアスリート皆さんのパフォーマンスに大いに期待します。

1学期を振り返ろう

さて、月日が経つのは早いもので、「1学期まとめの月」となりました。1学期末という節目を迎えて、子どもたちは、今、この1学期の学校生活を振り返っています。

私は5月の全校朝会で、めあてをもって努力することの大切さについて、子どもたちに話をしました。

「めあてをもつこと」「それに向かってコツコツと努力を続けること」、そのこと自体がとても大切であることを話しました。その結果は、どうであったでしょうか。子どもたちに直接、聞いてみました。

○私は、算数をがんばることをめあてにしました。そして、一生懸命に努力して、算数が良くなるようになりました。テストの点数もあがり、とてもうれしいです。

○私は朝マラソンをがんばりました。雨が降っていなければ、欠かさず校庭を走りました。その結果、体力もついたり、何だか自信もつきました。

○私は漢字を頑張りました。家に帰ってからも一生懸命に練習し、たくさんの漢字を覚えました。ミニテストも大変よくできました。

このように、子どもたちからたくさんのうれしい声を聞くことができました。努力すれば必ず力がつく、頑張れば続ければ必ず結果がついてくることを、経験を通して学んでくれたのだと思います。この充実感を更に自分のエネルギーに変えて、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。



日	曜	行事
1	木	B日課 朝の会 授業公開 4~6年生 5年生林間学校説明会 (体育館) 学校評議会
2	金	B日課 朝の会 授業公開 1~3年生ひまわり
3	土	
4	日	
5	月	読書 給食引落日 一斉下校
6	火	チャレンジ 
7	水	音楽集会 教材費集金日 太陽がいっぱい クラブ④
8	木	B日課 朝の会
9	金	B日課 朝の会
10	土	
11	日	
12	月	読書 PTA 資源回収日 
13	火	B日課全学年5時間授業 朝の会
14	水	B日課全学年5時間授業 朝の会 補充の時間
15	木	B日課全学年5時間授業 朝の会
16	金	B日課全学年4時間授業 朝の会 給食終了日 武里中学区パトロール
17	土	
18	日	
19	月	A日課3時間授業 学活
20	火	A日課3時間授業 学活 終業式
21	水	夏季休業日 (~8/29)
22	木	海の日 
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

7月の生活目標



自分の身の回りをきれいにしよう





お知らせとお願い



◆授業公開日（再掲載）

日時：7月1日（木）4～6年生
 7月2日（金）1～3年生
 2校時 オレンジコースのお子さんの保護者に公開
 3校時 オレンジコース以外のお子さんの保護者に公開
 7月2日（金）ひまわり学級 2校時のみの公開

場所：教室等

※ご多用の中とは存じますが、ぜひご参加ください。
 なお、お車でのご来校は、ご遠慮ください。



◆夏休み中の活動について

今年度も、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、例年行っております「サマースクール」「水泳指導」「市民開放プール」「図書室開放」「登校日及び親子除草」は、中止とさせていただきます。ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。なお、8月11日（水）～16日（月）は、学校閉庁日となります。職員は勤務しておりません。ご承知おきください。

◆2学期開始について

8月30日（月）より2学期が始まります。A 日課3時間一斉下校となります。夏休みのしおり等を確認し、持ち物の忘れがないようお声がけください。また、例年夏休み明けは、生活リズムが整わず、体調不良となるお子さんが見られます。2学期が始まるまでに、生活リズムを整えてくださいますようお願いいたします。

8月31日（火）につきましても、A 日課3時間となります。2学期も引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力よろしく申し上げます。

◆トイレ改修工事について

6月下旬から2月頃までの予定で、児童教室棟ならびに管理棟1階のトイレ全面改修工事を行います。6月下旬に工事用フェンスの設置等から始まり、2月のフェンス撤去まで約7ヶ月間の工事となります。授業が行われている期間は、児童の授業の影響がないように工事を進め、夏休み中に大掛かりな工事を行う予定です。

そのため、工事のための車両が出入りしたり、工事のために校内が仕切られたりしています。とくに、体育館側の門の使用がほぼできなくなりますので、今後は正門と学童側の門を使用してください。

なお、自転車で来校の際は正門からお入りいただき、駐輪場もしくは体育館と受水槽の間に駐輪してください。

工事期間中は、児童の安全に十分配慮し、工事に関する情報も順次お伝えし行く予定です。御理解、御協力をお願いいたします。

市内陸上大会

6月3日（木）本校にて市内陸上大会が行われました。子どもたちは2か月間にわたる練習の成果を出し、大健闘しました。本番当日、自己ベストを更新する子どもも大勢いました。本気、全力の勇姿を見せてくれました。心から拍手を送りたいと思います。また、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、保護者の皆様の参観ができませんでしたが、ご協力いただき、大変ありがとうございました。



水泳学習開始

6月より水泳学習が開始しました。新型コロナ対策として、可能な限り一人一人の距離をとりつつ、なるべく私語もしないようにしながら、学習を進めております。そんな状況の中でもお子さんたちは2年ぶりの水泳学習を楽しみながら取り組んでいる様子が見られました。

保護者の皆様には、プールカードへの記入でご協力いただきますが、今後ともよろしくお願いいたします。



芸術鑑賞会

22日（火）に太鼓と芝居のたまっ子座さんによる芸術鑑賞会が行われました。力強い太鼓、自然の素材を使った様々な楽器の演奏、笑い溢れる演技に子供たちは大喜びでした。また、6年生もたまっ子座さんと共演をし、迫力ある演奏を行いました。下学年の子供たちも、6年生の凄さに圧倒されていました。1か月前から練習を重ねてきた6年生ですが、芸術鑑賞会ではその成果が存分に発揮されていました。



6年生 社会科見学

24日（木）に、6年生が社会科の学習として、行田はにわの館、県立さきたま史跡の博物館に行きました。はにわ作り体験や古墳の見学など、社会科で学習したことを実際に目にし、学びを深めていました。どの児童も一生懸命取り組んでいました。

